
<<Nessuno può pretendere un carisma, né costringere Dio a donarlo >>

Messaggio del 16.05.2006

-"Vedete, figli cari ... è molto importante fidarsi completamente del vostro Signore! 
Cioé: fidarvi del Suo amore, fidarvi del Suo totale impegno a favorire la realizzazione di quanto vi sta
a cuore! 

Voi non conoscete, nè i modi, nè i tempi, nei quali avverrà questo ... perchè può avvenire nel modo e
nel tempo più inaspettati. 

Ma, se con umiltà e speranza, vi prostrate ai piedi del Padre e con il cuore ricco d'amore e
di pace, attendete che Lui intervenga nella vostra vita, con la Sua forza e con la Sua potenza,
per operare il perdono,  o la  guarigione,  o la  consolazione .. che desiderate ... , allora vedrete
accadere cose straordinarie. 

L'intervento di Dio vi farà, prima, capire quale sia il percorso da scegliere, per essere in totale
sintonìa con i Suoi intenti ... , e poi vi farà, magari, accettare anche un'esperienza per voi dolorosa,
facendovi comprendere il perchè questa esperienza sarà per voi necessaria. 

Tutto ciò che il Padre vuole per i suoi figli, anche se fa male,   è   assolutamente per il loro bene! 

È così, figli cari, che, quando un' anima  comincia a evolversi, attraverso l'  accettazione della
sofferenza,  ha  maggiori  probabilità  di  captare  segnali  spirituali,  che  la  rendono consapevole  del
carisma (autentico) a lei donato da Dio, per il bene dei fratelli. 

Ma  sono,  questi,  doni  gratuiti,  concessi  dal  Signore  a  Suoi  insinda  cabili  «giudizio  e
discrezione». 

Nessuno può pretendere un carisma, nè costringere Dio a donarlo. 

Lui è Verità, Lui è giustizia ...Lui è guidato dall'Amore, e l'Amore, del quale ne è la sorgente, è
la forza che vince ogni male. 

Sì, anime care,  il Male regredisce, dove si accetta il dolore, per correggere: se stessi, i propri
atteggiamenti, il proprio modo di porgersi agli altri e di affrontare le incognite quotidiane. 

E, con la forza della fede e della preghiera, figli cari, voi vi approprierete di raggi luminescenti
divini, che, con la forza della luce del bene, distruggeranno ogni forza del Male. 

Imparate a pregare sempre di più, e con maggiori profondità e abbandono, e le vostre suppliche
saranno esaudite. «IO vi ho detto che ... potrete annientare il Male, e che nulla vi potrà distruggere. 

Ma non rallegratevi perchè il Male si potrà sottomettere a voi, ma, piuttosto, gioite, perchè i
vostri nomi saranno scritti nei cieli». (Luca 1O, 19 ... 20) 

Vi benedico, figli cari. IO sono il vostro Gesù, il Misericordioso." 


